



CICLOCROSS

Lidia Barba se sube al podio de la Copa de España

REDACCIÓN | COSLADA

redaccion@dcoslada.es Twitter: @dcoslada

La ciclista Lidia Barba, integrante del equipo femenino del Club Escuela Ciclista Coslada Bicicletas Salchi-Pompadour, consiguió la victoria en la primera prueba de la Copa de España de Ciclocross que se disputó el pasado fin de semana en la ciudad de Gijón.

La victoria de Lidia Barba en la categoría cadete tiene especial relevancia ya que la prueba se disputó en un circuito duro y seco, lo que hacía que el recorrido fuese bastante selectivo. La jornada fue excelente desde el punto de vista climatológico.

Tras imponerse en la primera prueba puntuable Lidia Barba se coloca como líder de la Copa de España. El CEC Coslada-Bicicletas Salchi-Pompadour lleva ya 8 años en activo y su objetivo es el de obtener el mayor número de triunfos posibles en la Copa de España y en la Copa de la Comunidad de Madrid.

Carnicer, voraz de Copa, se enfrenta al penúltimo

A tres puntos del octavo puesto, Carnicer se mide a Reale Cartagena

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es
Twitter: @Emi_SanchezH

En el cajón de plata de la deprimente carrera hacia el descenso, Reale Cartagena afila sus espadas. El equipo murciano, rival de Carnicer Torrejón hoy a las 21,15 horas, tan solo ha ganado dos partidos, bagaje con el que reciben a la escuadra torrejonera, emplazada a tres puntos de los puestos de Copa.

El colectivo conducido por José Carnicer volvió a vestir sus mejores galas la semana pasada, cuando derribó a Caja Segovia por 4-3. Y lo más curioso, una jornada antes había perdido 5-1 ante Puertollano y queda en la memoria la sonrojante derrota por 0-4 con Marfil. Por ello, la resolución del partido de esta noche es una incógnita que tan solo se despejará cuando el balón eche a rodar, ya que el gafe con los humildes no ha quebrado en toda la temporada.

El equipo torrejonero abandona el pabellón Jorge Garbajosa, feudo en el que, a pesar de algunas derrotas, ha conseguido sus únicas tres victorias de la temporada. La última hazaña bajo el amparo de la grada torrejonera corrió a cargo del cancerbero Antonio Calvo, que firmó una actuación stellar contra Caja Segovia.

“Después de algunas derrotas, necesitábamos esta victoria”, comentó el portero nada más finalizar el choque en el que detuvo todas las acometidas segovianas, rivales que se encuentran a 14 puntos de Reale Cartagena. “Los partidos que nos quedan por delante



PORTERO LÚCIDO. Antonio Calvo firmó un partido afinado ante Caja Segovia

son finales, y no descartamos la Copa”, indica un envalentonado Calvo, que está gozando de minutos debido a la lesión del portero titular, Antonio Prieto.

El portero ya trabaja con el grupo tras su lesión de rodilla, aunque el técnico torrejonero aún guarda reservas a la hora de confiarle la defensa de la portería. Por otro lado, Caio, afectado por una sinovitis en su rodilla izquierda, y Miguel Medina, dolido por una artritis en su empeine derecho, causarán baja.

En Cartagena, el equipo torrejonero intentará encadenar por primera vez en la campaña dos resultados positivos consecutivos, serie que podría catapultarle hasta la zona de play off. Los privilegiados ocho primeros puestos de la clasificación se encuentran a tres puntos de distancia.

Por su parte, Reale Cartagena, emplazado en el penúltimo puesto de la tabla, solo ha ganado dos partidos, además, en las dos primeras jornadas, encadenando en los últimos tres partidos una aciaga cifra de 18 goles en contra.

BREVES

Preferente. El Coslada buscará los 3 puntos ante Las Rozas

El Coslada se mide este domingo, a las 11 horas, a Las Rozas. Y lo hará en el estadio rival, el Navalcarbón, donde los cosladeños pretenden arañar otros tres puntos que les permitan seguir subiendo en una categoría, la de Preferente, que parece que de momento se les resiste más de lo que quisieran.



I Legua de Coslada. 200 personas a la carrera

La I Carrera de la Legua que organizó la Casa Regional de Extremadura y el Patronato Municipal del Deporte de Coslada contó con la presencia de más de 200 corredores, divididos en categorías según las distintas edades.

Fútbol. El CD San Fernando se mide al Villanueva del Pardillo en el Santiago Pino

El CD. San Fernando se la juega de nuevo este domingo frente al Villanueva del Pardillo en su propio campo. Los de José Luis Mariblanca consiguieron vencer el pasado fin de semana a domicilio al Santa Ana por 1 a 3 con un equipo plagado de ausencias en un partido disputado que los sanfernandinos lograron resolver en la segunda mitad. Por el momento, el equipo local se encuentra el segundo en la tabla por debajo de la Unión Collado Villalba. Quizá una nueva victoria y el pinchazo de quien encabeza la clasificación podría devolverle de nuevo al primer puesto de la clasificación en la categoría Preferente.